
平成２９年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１２日）

４－１

自 由 民 主 党 １５番 矢 島 義 謙

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興に向けた取組について 知 事 復興・総合計画

課

復興についての現状認識とその取組について、知事の考え

を尋ねたい。

二 子育て支援について

１ 県は、結婚、出産、子育てに対する支援にどのように取 こども未来局長 こども・青少年

り組んでいるのか尋ねたい。 政策課

２ 県は、保育環境の整備にどのように取り組んでいるのか 〃 子育て支援課

尋ねたい。

三 東京オリンピック・パラリンピックについて 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、東京オリンピック・パラリンピックを契機とした交

流促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 高齢者福祉について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

１ 県は、老人クラブ活動の活性化にどのように取り組んで

いるのか尋ねたい。

２ 県は、高齢者からの相談に対し、どのように支援してい

るのか尋ねたい。

五 救急医療体制の充実について 〃 地 域 医 療 課

県は、救急医療体制の充実にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 保健福祉の推進について

１ 県は、健康長寿県を目指し、県民の食生活改善にどのよ 保健福祉部長 健 康 増 進 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 民生委員の活動に対する県民の理解が深まるよう、県は 〃 社 会 福 祉 課

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

七 少年の非行防止対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

非行少年が立ち直るための支援について、県警察の取組を

尋ねたい。

八 ふくしま復興再生道路について 土 木 部 長 道 路 計 画 課

ふくしま復興再生道路の整備状況と今後の見通しを尋ねた

い。

九 県内建設業の経営基盤強化について 〃 建 設 産 業 室

県は、県内建設業の経営基盤強化に向け、どのように支援

していくのか尋ねたい。

十 地方創生について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、地方創生の実現に向け、市町村をどのように支援し

ていくのか尋ねたい。

十一 道路整備について

１ 県道石筵本宮線の交通不能区間の解消について、県の 土 木 部 長 道 路 整 備 課

考えを尋ねたい。

２ 県道二本松金屋線上ノ橋工区の整備状況と今後の見通 〃 〃

しを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 都市計画道路本宮停車場中條線の整備状況と今後の見 土 木 部 長 まちづくり推進

通しを尋ねたい。 課

十二 消防行政について 危機管理部長 消 防 保 安 課

県は、時代の変化に対応し、地域消防を維持するため、

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。


